

Acta de la sessió del Consejo de Distrito  
Marítimo

**Fecha:** 02 de diciembre de 2024

**Número:** 04/2024

**Carácter:** Ordinario

**Hora:** 19:30h

**Lugar:** Sala Reuniones Tenencia de Alcaldía Grau

**Asisten:**

Ester Giner Hidalgo	Presidenta
Cristian Ramírez Martínez	Vicepresidente (Concejal PP)
Mary Carmen Ribera Soriano	Vocal (Concejal PSPV)
Patricia Samblas Miralles	Vocal (Representante PSPV)
Vicente Guillamón Terrado	Vocal (Representante PP)
Samanta Castillo Rosete	Vocal (Representante VOX)
Vera Bou Pinyol	Vocal (Representante Comprimís)
María Valverde Damiá	Vocal (Vecina Designada PP)
Jorge Begues Lirola	Vocal (Vecino Designado Alcaldia)
Eric Dols Ramos	Vocal (Vecino Designado Alcaldia)
Pablo Boters Agost	Vocal (AAVV Plana Entrilles)
Manuel Ferrara Portolés	Vocal (AA.W. Camí Fondo)
Tica Palau Campos	Vocal (AA.W. Faro)
Jose Carlos mas	Vocal (AA.W Meridiano)
Marisa Miralles Cumba	Vocal (AC Coral Polifònica Sant Pere)
Alberto Alonso Martínez	Vocal (AC Grupo Scout)
Ana Raga Cases	Vocal (AMPA CEIP el Pinar)
Roman Simó Gómez	Secretario

**No asisten:** Manuel González Galván (Vocal - AA.W. Marjaleria).

**Excusan la asistencia:** Tonica Miralles Cumba (Vocal - AC Unió Musical del Grau)



## Orden del día:

- 1.- Aprobación acta anterior
- 2.- Acciones Ayto Castelló ayuda afectados DANA
- 3.- Contestación preguntas anteriores
- 4.- Asfaltado Rio Seco y otras calles.
- 5.- Información fechas oficiales San Pedro'25
- 6.- Programación "Nadal al Grau"
- 7.- Limpieza Marjalera
- 8.- Ruegos y preguntas

En el Salón de Reuniones de la **Tenencia de Alcaldía del Grau de Castelló**, siendo las **19:30h del día 2 de diciembre de 2024** bajo la presidencia de la Excelentísima Señora teniente de alcalde **Ester Giner Hidalgo**, se reúnen los señores y señoras antes mencionados a fin de celebrar sesión ordinaria del Consejo de Distrito Marítimo, con mi asistencia como secretario delegado del distrito para dar fe del acto.

Comprobado el quórum de asistencia por la presidencia se **procede a iniciar la sesión**.

### 1.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR

La Sra. presidenta preguntó a los presentes si tenían alguna objeción que hacer a la redacción del acta de la pasada sesión celebrada el **16 de septiembre de 2024**.

No habiendo ninguna objeción, se aprueba por unanimidad.

### 2.- ACCIONES AYTO CASTELLÓ AYUDA AFECTADOS DANA

La Sra presidenta informó a los presentes que desde el día siguiente a la tragedia, la corporación en pleno comandada por la Exma Alcaldesa se puso a trabajar para ofrecer toda la ayuda posible a los afectados por la catástrofe y dos días después ya se estaban recogiendo alimentos y ropa en las instalaciones municipales de Tetuan, habiéndose recogido mas de 7000kg de alimentos.

Añadió que a la semana siguiente se instauró un servicio de autobuses para trasladar a la zona afectada a los voluntarios de Castelló, habiéndose puesto en contacto previamente con los alcaldes de los municipios necesitados de ayuda (Catarroja, Aldaia, Alfafas, Alaquas, Paiporta, Albal...). Se han fletado ya 13 autobuses que han trasladado a 577 voluntarios, estando el servicio todavía operativo a fecha presente.

Continuó diciendo que se había gestionado con los municipios afectados el desplazamiento de voluntarios del cuerpo de bomberos y de policía local y que además



se había colaborado con la ONG **Worl Kitchen Center** (del Chef español José Andrés) y **Gastrónoma** (Feria Gastronómica Mediterráneo) para proporcionar desde Castelló 4000 raciones de comida caliente al día. Dichas raciones han sido elaboradas por chefs profesionales voluntarios, junto con “pinches” voluntarios no profesionales en el **CDT** (Centro de Turismo, junto Planetario Castelló) y en **Centre Hosteleria Costa Azahar** por los estudiantes del centro, habiendo sido suministrados la mayoría de los alimentos para elaborar estas raciones por el supermercado “**Mas y Mas**”.

El Sr Ramírez añadió que también se había desplazado a la zona afectada la grúa municipal para ayudar en las labores de retirada de vehículos, como empresas que trabajaban para el ayuntamiento: Centre Verd, Menguilló...etc.

### 3.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS CONSEJOS/JUNTAS ANTERIORES

La Sra presidenta comentó a los presentes que había pocas respuestas debido a que en la anterior sesión se realizaron pocas preguntas y las preguntas de otras sesiones ya habían sido contestadas tal y como figuraba en las actas:

#### 1. Preguntas realizadas por la Sra Ribera:

1.1. La **Sra. Ribera** se había quejado de la recogida de basura en la zona del Club de Tenis.

La **Sra presidenta** le leyó la contestación proporcionada desde el negociado competente, la cual decía que “en dicha zona los contenedores de basura se vacían por la mañana - a primera hora, entre 08:00h y las 09:00h - de lunes a sábado y por la noche los domingos - madrugada de sábado a domingo - y festivos, por lo que si los vacían el sábado a primera hora no los vuelven a vaciar hasta la madrugada del domingo y puede dar la sensación de que no han pasado.

1.2. La **Sra. Ribera** se había quejado de una trapa en mal estado en C/Sebastian Elcano.

La **Sra presidenta** le comunicó que ya estaba reparada.

#### 2. Preguntas realizadas por la Sra Raga:

2.1. La **Sra. Raga** se había quejado de que en los vestuarios del Javier Marquina no había agua caliente y que habían cristales en el suelo del vestuario.

La **Sra presidenta** contestó que había hablado con el presidente del CF San Pedro y le había comunicado que ese problema lo tenían la pasada temporada pero que en verano el Patronat d’Esports cambió la bomba de agua y se había solucionado el problema.

Respecto del problema de los cristales el presidente le comunicó que le constaba.

#### 3. Preguntas realizadas por el Sr. Mas:

3.1. El **Sr. Mas** había solicitado que se informase acerca de los puntos de luz que se iban a colocar en la zona de marjalería.



La **Sra presidenta** confirmó que ya se estaban instalando y que algunos eran solares y otros no. Añadió que se estaban instalando en Bovar y en Segon Canal y que tal y como fueran colocando les iría

#### 4. Preguntas realizadas por el Sr. Boters:

4.1. El **Sr. Boters** había solicitado información acerca de la señalítica del Cmno la Plana.

La **Sra presidenta** confirmó que se había instalado.

#### 4.- ASFALTADO MOTA RIO DERECHA Y OTRAS CALLES

La **Sra presidenta** informó a los miembros del consejo que tal y como se dijo en el pasado consejo el Cmno la Mota Dcha, es decir, la parte que transcurre por el margen derecho del Riu Sec (parte contraria gasolinera) ya está asfaltado e incluso se han pintado las líneas. Añadió que el negociado de Movilidad estaba actualmente haciendo un estudio para decidir que elementos disuasorios había que instalar para impedir que se circule a mas velocidad de la debida. Comentó que el próximo año se asfaltaría la otra parte, es decir, el Cmno Mota Izquierda.

Finalizó añadiendo que había un sobrante de la partida de asfaltado y que se debía de gastar antes del 10 de diciembre, habiendo decido la corporación que se asfaltasen dos calles de cada distrito. En el Grau se había asfaltado un tramo de la C/Sebastián Elcano y un tramo de la C/Alcocebre, guiándose por el número de quejas vecinales (SMC) y siguiendo el criterio de los técnicos municipales.

#### 5.- FECHAS OFICIALES FIESTAS SAN PEDRO

La **Sra presidenta** informó a los miembros del consejo que las fiestas de Sant Pere 2025 se celebrarán del **27 de junio al 6 de julio**. Añadió que debido a que el 29 de junio, día de Sant Pere, cae en domingo, se ha perdido un festivo por lo que se ha decidido empezar las fiestas en viernes para que haya una víspera de festivo mas.

#### 6.- NADAL AL GRAU

La **Sra presidenta** informó a los miembros del consejo que hubiese querido hacerles entrega del díptico con la programación de navidad pero que aún no lo tenían listo en la imprenta, pero que en cuanto estuviera lo colgaria en el grupo de whatsapp.

Comentó que la programación había comenzado el fin de semana anterior con el “Mercadet Nadalenc dels Comerços del Grau”, del desarrollo del cual estaban muy contentos los organizadores ya que había vuelto a ser un éxito al igual que el del año anterior.

Añadió que en la programación de navidad había un poco de todo y que se han querido repartir los eventos por todo el Grau para que todo el mundo tuviera un acceso cercano a estas celebraciones. Las celebraciones tendran lugar en dias diversos en las



siguientes ubicaciones: Pça el Pinar, Parc Panderola, Pça Josefina López i Pça Font de la Barrasota.

En la programación infantil, comentó, se realizarán: cuentacuentos, talleres infantiles, pintacaras, recepción de Papa Noel, recepción del Cartero Real, espectáculo Frozen en la Sala Grau Portcastelló...etc.

En cuanto a los adultos, comentar que las asociaciones que forman el CCG realizarán diversos espectáculos, destacando como novedad que la AC Columbretes Grup de Danses realizará el 22 de diciembre por la mañana el “Betlem de Columbretes” por diversas plazas del Grau. Además habrá talleres de Botafocs, actuaciones de la Coral Polifónica Sant Pere – que celebra el 25 aniversario - y de UMG...etc.

Añadir que habrá varios tardeos en días señalados en diversos bares del Grau, además de celebrar - al igual que el pasado año - el fin de año: tardeo en Sala Grau, celebración campanadas en “Edifici Rellotge” y vuelta a Sala Grau para ver actuación musical y posteriormente un dj.

Finalizó diciendo que han colaborado con PortCastelló para que se celebren diversos actos y la gente pueda venir al Grau durante todas las navidades y los restaurantes y comercios del Grau trabajen durante todas las fiestas. Actuará la Coral Sant Jaume y Jacaranda en Sala Grau y en Moll de Costa habrá Zambombada junto al faro el 24 y monólogos en el templete, acabando las celebraciones navideñas con la recepción de SM los Reyes Magos el proximo 5 de enero.

## 7.- LIMPIEZA MARJALERÍA

La **Sra presidenta** informó a los miembros del consejo que este mes no ha habido mucha limpieza porque parte de las máquinas que se dedican a esto han estado en Valencia ayudando a las víctimas de la DANA, y que les haría llegar la información cuando supiera los caminos y acequias que se han limpiado.

El Sr **Ramírez** especificó que la zona de parking del aeroclub que en invierno utilizan las autocaravanas se amplía casi hasta el río, por lo que no se perderán plazas de aparcamiento, ya que las plazas situadas a ambos márgenes de Ferrandis Salvador también se mantienen.

## 8.- RUEGOS Y PREGUNTAS

La **Sra Presidenta** inició esta fase de ruegos y preguntas añadiendo una información que se le había quedado en el tintero, que no era otra que la celebración de l’Escoleta de Nadal en el CEIP La Marina.

El Sr **Ramírez** informó que desde Movilidad se había iniciado la campaña publicitaria “No somos de otra especie” para fomentar el uso del transporte público, y que la primera fase de dicha campaña se iniciaría con los refuerzos en bus y solicitando



a Consellería - de la que depende el TRAM - que durante las fechas navideñas se amplie el servicio de TRAM - sobre todo los viernes debido a las cenas de empresa - .

El **Sr Boters** se quejó de que muchas fuentes del Cmno la Plana no funcionan o están en mal estado y que había realizado varios SMC al respecto.

También se quejó de la problemática de los jabalíes en marjalería.

Solicitó información acerca de las quemas que realiza la petroquímica por las noches.

La **Sra Giner** contestó que cada vez que alguien realiza una queja al respecto-lo cual sucede casi todos los días-los bomberos del ayto bajan y realizan una medición de la calidad del aire y siempre resultan correctas.

El **Sr Boters** se quejó de nuevo de la gran cantidad de mosquitos y que se deberían buscar soluciones alternativas a las actuales ya que estas no son eficientes.

Finalizó preguntando si se sabían ya los recorridos del bus de marjalería para el próximo año.

El **Sr. Ramirez** contestó que no se sabían todavía. Informó que el ayuntamiento asumiría el servicio pasando los autobuses de ser grises - interurbanos - a verdes - urbanos - y que habrá una lanzadera de marjalería que hará de conexión con el resto, pero aún está definido la fecha ni el itinerario.

El **Sr Ferrara** solicitó que se realice el mantenimiento de las compuertas de las acequias, sobre todo que se engrasen las compuertas basculantes.

El **Sr Boters** comentó que se habían colocado los contenedores de reciclaje de cartón y plástico que había solicitado pero que faltaba el de vidrio.

La **Sra. Palau** preguntó por la causa de la zanja ubicada en el Jardín del Puerto, ya que se realizó en julio, en agosto no se trabajó y en septiembre tampoco habían empezado los trabajos, causando graves molestias a los vecinos.

La **Sra presidenta** contestó que eran trabajos para la conexión del TRAM eléctrico. (desde la caseta del TRAM hasta el lugar donde cargará) y que era cierto que hacía tres semanas que no se trabaja debido a un problema surgido con Iberdrola, pero que no tardarían en acabar.

La **Sra. Palau** se quejó de la ubicación de las 3 palmeras frente a la cancha de Ferrandis Salvador, ya que están en medio de la acera y queda un espacio muy estrecho para pasar, insuficiente para una silla de ruedas por lo que pidió que se ampliase el espacio.

La **Sra presidenta** contestó que se solicitaría al departamento adecuado.

El **Sr Ferrara** solicitó que se pudiese hacer la conexión entre Cmno Bomboí y Cmno Plana Anrilles a través de Cmno Carerassa del Llau, pero que para ello habría que recuperar la parte de dicho camino que actualmente se encuentra cortada – debido a que antiguamente era una senda y las partes que tenían acequia al lado se han conservado mientras que el trozo que no tenía acequia se ha perdido por el desuso y la falta de limpieza y se encuentra impracticable, por lo que sólo habría que limpiarla y realizar una pasarela de madera. Explicó que sería interesante para hacer recorridos didácticos con los colegios, ya que se podría dejar el autobús en el Parque Meridiano o en el inicio del Camí Fondo y se podría hacer un recorrido desde Bomboí hasta Cmno Serradal.



El **Sr Ferrara** se quejó de que había solicitado el arreglo de una compuerta y que desde el departamento competente se le había dicho que se realizaría al pasar fiestas de San Pedro, pero que no se había realizado.

El **Sr Ferrara** también solicitó que se instalasen los puntos de luz que tienen solicitados por escrito, los cuales ya conoce el **Sr Begues** (Entrador la Coloma, Entrador Pi Rotget, Entrador la Catalana...), ya que se encuentran en sitios concretos que tienen un gran déficit de iluminación.

La **Sra Presidenta** le dijo que le hiciera llegar una copia.

La **Sra Marisa Miralles** dijo a los presentes que en su experiencia como docente, los niños de hoy en día no sabían lo que era la “marjal” y que era un concepto que se iba a perder. Pregunto si no había ningún “aula de la natura” que se pudiese visitar y en la cual los niños pudiesen aprender acerca de la “marjal”.

El **Sr Ferrara** contestó que el próximo 18 de diciembre en la AAVV Camí Fondo se realizarían talleres explicativos de la “marjal” y de su entorno.

La **Sra Raga** le respondió que el ayuntamiento realiza oferta actividades escolares con esta temática que son opcionales. Es decir que si un colegio tiene interés en realizarlas lo tiene que solicitar. Informó que también se realizan anillamientos.

El **Sr Ramírez** corroboró las palabras de la Sra Raga e informó que en efecto la actividad de anillamiento se realiza y se ofrece a los colegios gratuitamente. Añadió que para el próximo año en el presupuesto de Medio Ambiente se ha incluido una partida para la adaptación del Moli la Font para realizar excursiones - Incluyendo monitores-.

La **Sra Marisa Miralles** se quejó de que en la C/Magllanes habían reparado todas las baldosas sueltas, pero no las rotas.b

El **Sr Ferrara** ofreció la sede de su asociación al ayuntamiento para hacer talleres, ya que ellos los realizaban habitualmente y era una zona cerrada y preparada para ello.

La **Sra Palau** se quejó de que tras el temporal que había arrancado árboles en el parque “el Pinar” habían realizado labores del limpieza pero que se habían dejado allí la maleza.

La **Sra presidenta** respondió que se la llevaban todos los días, aunque poco a poco.

La **Sra Palau** solicitó que se empezase a replantar, pero que si podía ser que no fuesen pequeños porque tardaban tiempo en crecer hasta un tamaño adecuado.

El **Sr Ramírez** contestó que después de navidad se iban a plantar 250 pinos, 200 de plantón y 50 de los que son un poco más grandes, en zonas que no sean sombrías. Explico que la razón de que cayesen tantos es que debido a la proximidad del mar el subsuelo tenía mucho salitre lo cual hace que las raíces del pino buscan el agua mas en la superficie y tenga por tanto menos agarre, siendo mas fácil su caída cuando se producen rachas fuertes de viento.

La **Sra Palau** solicitó el tanto por ciento de incremento de la Tas de Recogida de Residuos Urbanos (en adelante TRRSU) para el próximo año.

La **Sra presidenta** respondió que sería del 100%.



El **Sr Ramirez** informó que la subida se debe a una ordenanza europea que prohíbe la subvención de las tasas a los ciudadanos. Explicó que hasta ahora el ayuntamiento haciendo uso de su autonomía local subvencionaba a los ciudadanos el 50% de la TRSSU, haciéndose cargo del otro 50%. La ordenanza prohíbe que los gastos de una tasa se satisfagan con ingresos procedentes de otro concepto, por lo cual el ayuntamiento no puede afrontar dicho pago de otra manera que no sea repercutiendo a los vecinos el 100% del coste. Finalizó diciendo que se van a instaurar bonificaciones para que se pueda reducir el pago.

La **Sra Patricia Samblas** comentó que los baños del bar del mercado están en muy mal estado, no de suciedad sino de desgaste

La **Sra presidenta** contestó que ya está solicitado su adecentamiento.

La **Sra Samblas** comentó de que la gente que continúa yendo a caminar por la Avda Ferrandis Salvador a pesar de las obras se queja de que se han desinstalado los baños y no han puesto ninguno, ni siquiera portátil.

La **Sra presidenta** dijo que solicitarían la instalación de baños portátiles.

La **Sra Samblas** también se quejó de que hay problemas con los excrementos caninos en todo el Grau

La **Sra presidenta** respondió que trasladaría su queja a policía.

La **Sra Ribera** se quejó que el cargador de vehículos eléctricos del Paseo Buenavista no funciona desde el pasado mes de agosto.

El **Sr. Ramírez** contestó que cuando se instaló este cargador (y todos los demás) se realizó contrato de instalación pero no de mantenimiento, por lo cual cuando se rompen no se pueden arreglar. Actualmente se está licitando un contrato de mantenimiento para la reparación de estos cargadores, encontrándose ya en el tramo final de adjudicación.

La **Sra Ribera** se quejó que el Camí del Pontet, desde C/Ibiza hasta Avda del Mar, está lleno de agujeros que al llover se llenan de agua haciendo que los usuarios del camino, principalmente alumnos del instituto Miquel Peris, se mojen los pies.

La **Sra presidenta** respondió que se informaría de si el camino es municipal o privado.

La **Sra Ribera** comentó que los padres de los niños de 13 y 14 años se han quejado de que en el Grau se realizan pocas actividades por parte del departamento de Juventud.

Contestó el **Sr Ramirez** que por las tardes en el Casal Jove se realizan actividades, mientras que el fin de semana son a las 16:30h - de hecho el programa se llama Ruta 16'30 -. Añadió que es cierto que en verano había muchas más actividades para jóvenes en el Grau ya que muchas eran en la playa, y ahora en invierno hay más en otras zonas.

La **Sra Ribera** comentó que en C/Almirante Cervera hay gatos y gente que les da de comer, lo cual es un problema de salubridad.

Contestó la **Sra presidenta** que ya conocía el problema y que lo que se intenta desde la Tenencia Alcaldía es que el servicio de limpieza lo tenga siempre lo más limpio posible, ya que la solución al problema es complicada.



La **Sra Ribera** comentó que en la acequia Travessera al lado del puente del Cmno Serradal hay una señal de tráfico tumbada.

Contestó la **Sra presidenta** que

La **Sra Ribera** reiteró los problemas de las fuentes de las canchas de basket de la Avda Ferrandis Salvador.

Contestó la **Sra presidenta** que las canchas son de PortCastelló y como el contrato de cesión no se ha firmado aún, no esta claro que administración tiene que realizar el mantenimiento de las canchas, la recogida de basuras, la poda de palmeras, - que se han podado por el interés que se ha puesto desde la Tenencia de Alcaldía - y la fuente que se instaló ya sin agua y al pertenecer a PortCastelló el ayuntamiento no le puede suministrar el agua. A esto hay que añadir que en el Jardín del Puerto hay un quiosco que no se puede licitar porque tampoco el contrato de cesión se ha firmado todavía.

Finalizó diciendo que está muy bien hacer cosas pero que hay que hacerlas bien y que mientras los contratos de cesión no se firmen, habrá problemas.

La **Sra Ribera** comentó que en la C/Ibiza alguien utiliza una señal de obras sustraída de otra parte para reservarse el estacionamiento.

Contestó la **Sra presidenta** que avisaría a policía local.

La **Sra Ribera** se quejó de que el pasado sábado por la mañana hubo una pelea en la C/Churruca frente al “Mon de la Rua” y que se llamó a la policía local y no acudió hasta pasados 35 min.

Contestó la **Sra presidenta** que se informaría.

La **Sra Ribera** se quejó - aunque sabe que la competencia no es municipal sino de PortCastelló - de que en la rotonda de los accesos al puerto sita en Cmno Serradal después de 3 semanas sigue roto el quitanieves.

La **Sra Ribera** finalizó felicitando al equipo de gobierno por haber vuelto a poner la playa canina frente al planetario.

La **Sra. Castillo** se quejó de que varios edificios de la C/Sebastián Elcano han tenido problemas con las lluvias ya que el agua les rebosa dentro del edificio y los vecinos dicen que es debido a la falta de limpieza del alcantarillado.

Contestó la **Sra presidenta** que la limpieza la pueden solicitar por teléfono al 010, vía SMC o mediante instancia.

La **Sra. Castillo** se quejó de la falta de limpieza del baño de la panderola y del pipican..

La **Sra Presidenta** dijo que informaría al departamento competente.

La **Sra. Castillo** se quejó de que los carteles que delimitan las zonas del parque de la Panderola tienen unos bordes muy puntiagudos y que es peligroso para los niños.

El **Sr Mas** felicitó a la corporación porque por fin se ha limpiado el rio.

El **Sr Mas** informó al **Sr. Ramírez** que la mesa del ping pong del Parque Meridiano seguía sin colocarse.

El **Sr Mas** solicitó que la policía pase mas a menudo por la zona.



La **Sra presidenta** contestó que se lo diría a policía.

El **Sr Mas** comentó que las farolas solares debían de instalarse a menos distancia entre ellas que las otras, ya que producían menos luz.

El **Sr. Ramírez** aprovechó para informar a los presentes que se han eliminado los puntos comunes de recogida de poda debido a que cuando los de la empresa de jardinería iban a recogerlo y se encontraban basura no la recogían ya que es no es su función, con lo cual siempre se quedaba la zona llena de suciedad. Ahora en lugar de haber puntos comunes, se avisa al ayuntamiento y pasan a recogerla por el mismo domicilio.

El **Sr Mas** preguntó si un huerto se podía utilizar para lanzar allí escombros de obras.

Contestó el **Sr Ramirez** que eso era denunciable ya que para ello había que tener una licencia de actividad

La **Sra Raga** volvió a solicitar que en la Avda Harley Davidson esquina Avda Pinos que falta pintar la continuación del carril bici.

La **Sra presidenta** contestó que ya se ha avisado al departamento correspondiente.

La **Sra Raga** comentó que madres usuarias del pinar le comentaron que justo en la zona de columpios de delante del CEIP el Pinar no hay columpios para niños pequeños.

Contestó la **Sra presidenta** que hay unos a menos de 50m y que se solicitaría al departamento correspondiente pero que es poco probable que se instalen.

El **Sr Boters** preguntó si a los usuarios de las autocaravanas ya se les multa.

Contestó la **Sra presidenta** que se les multa con TPV, que las sanciones son de un mínimo de 80€ (40 si se paga en menos de 20 días) y que las quejas vecinales han bajado sustancialmente.

El **Sr Navarro** dijo que frente al CEIP L'illa hay una alqueria donde hay acumulación de residuos y que hace mas de un mes que solicitó su retirada vía SMC.

La **Sra presidenta** que la próxima vez se lo diga a ella directamente.

La **Sra Marisa Miralles** aprovechó para invitar a los presentes al acto conmemorativo del 25 aniversario de la Coral Polifónica Sant Pere que se realizará el próximo domingo 15 de diciembre en el Centro Cultural "La Marina". En dicho acto habrá reportajes y una actuación de la Coral.

Finalmente la **Sra presidenta** comunicó a los presentes que a partir del próximo enero las juntas y consejos de distrito se celebrarán el primer jueves de mes.

Y siendo los 21:30h de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber mas asuntos que tratar, la Sra presidenta alza la sesión, de todo eso, como secretario doy fe y, para que conste, alzo la presente acta que firmo junto a la Sra presidenta del Consejo Municipal de Distrito.

